LE MADISON
42, rue d’Ecosse 76200 DIEPPE -  06 89 29 60 52
                                     






Bienvenue au Madison!


                               Quelques mots pour faire connaissance…
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Bonjour et Bienvenue !
Nous sommes heureux de vous accueillir dans notre gîte où, nous l’espérons, vous passerez un agréable séjour. Vous trouverez dans ce livret les informations utiles ou bon déroulement de vos vacances.

Ici, Dieppe cultive le charme et la douceur de vivre.  Depuis mille ans, elle a épousé la mer et l'enserre entre ses rues et ses maisons chargées d'histoire.

Nous vous invitons à vous laisser bercer par le chuchotement des vagues, prenez le temps d’une pause et ouvrez tous vos sens :
Admirez la plage de galets bordée de falaises de calcaire, source d’inspiration des célèbres peintres Monet et Gauguin, étendez vous dans l’herbe douce de l’esplanade longeant la plage, redécouvrez l’odeur de l’air marin !
Guettez les bateaux de pêche entrant dans le port, et ouvrez vos papilles aux produits de notre terroir !
Flânez dans les ruelles historiques de la Ville, et pour les adeptes du Shopping, vous serez comblées par ses nombreuses boutiques situées dans la Grande Rue Piétonne !
Originaire du Pays de Caux, nous aspirons à partager notre découverte de cette belle Ville.
Laissez nous vos impressions en écrivant quelques lignes et déposer votre message dans la boite à message ; mais aussi sur votre site de réservation, très important pour notre positionnement.

Nous vous souhaitons un très agréable séjour et restons à votre disposition pour tout renseignement ou conseil.


Vos hôtes, Sarah et Aurélien


[bookmark: _Toc335126945]Le logement

Le Madison est un gîte atypique de caractère, qui allie modernité, confort et douceur de vivre. 

Sarah et Aurélien vous invitent à séjourner dans leur hébergement insolite, situé en rez de chaussée à Dieppe, à deux pas de la Grande rue, réputée pour ses commerces, ses restaurants, en proximité immédiate de la plage, du casino, du centre de thalassothérapie, du port de plaisance...  

Location à la nuitée, WE ou semaine, idéal pour vos séjours d’affaires et de loisirs, à 5mn à pied de la gare Sncf, à 20mn du Ferry.
· Cuisine ouverte sur le salon entièrement équipée : four MO, four traditionnel, hotte et plaques induction,
· Salon séjour spacieux et lumineux avec 1 canapé-lit en 140 cm avec matelas BULTEX (épaisseur 14cm), table de salon avec plateau relevable, TV écran plat mural, bar, chaises hautes, WIFI gratuite, grand volet roulant électrique extérieur,
· Chambre en souplex dans une magnifique cave voutée avec canapé-lit  tout confort en 160 cm avec matelas de 160, coin détente, cheminée électrique,
· Petite buanderie équipée d'une machine à laver et lave-main,
· Salle de bain avec douche balneo.
Pour votre confort, le linge de lit et de maison est à votre disposition.

Pour le bien-être de votre bébé, nous mettons à disposition un lit parapluie avec matelas, un transat, une chaise haute. 

Accessible aux personnes à mobilité réduite pour 2 personnes. 

Cet appartement peut être regroupé avec celui du dessus (8 couchages)
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· Electricité : le tableau électrique se trouve dans l’entrée du logement.
· Chauffage : Electrique. Merci de penser à l’éteindre en partant.
· Lave-linge : installé dans la buanderie. 
· Cafetière à dosettes NESPRESSO
· Internet : Wifi gratuit - code d’activation : MadisonDieppe
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Nous vous informons qu’il est interdit de fumer dans l’appartement, pour des raisons de sécurité et de respect pour tous les locataires qui se suivent. Il est néanmoins accepté de fumer sur le balcon. Merci de ne pas jeter les mégots à l’extérieur.
Pour que nos plantes respirent la santé,  nous vous remercions de les arroser une fois par semaine, un verre d’eau suffit.
[bookmark: _GoBack]
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[image: picto_parking.jpg]
	[bookmark: _Toc335126944]Où se garer



2 places de parking « 20 minutes » sont disponibles juste devant l’immeuble et gratuit également la nuit de 19h00 à 9h00 le matin
Les plus proches parking public gratuit : parking de la gare SNCF (400 mètres) et un second situé face à la gare.
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	Où déposer mes déchets ?



Vous pouvez déposer votre poubelle dans les containers situés à l’ angle de la rue d’Ecosse et de la rue Asseline.
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· Le plus près : Carrefour City, 59 rue de la Barre  - ouvert tous les jours de 7h00 à 22h00 sans interruption sauf le dimanche ouvert de 9h00 à 13h00
· L’Epicier Olivier – Rue Saint Jacques,
· Monoprix – Arc de la Bourse,
· Le Centre Commercial Belvédère avec l’Hypermarché AUCHAN
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· E. LECLERC – Rue de l’ancien port, Martin-Eglise
· ESSO – Avenue Gambetta,
· Station service AUCHAN – Rue de Montréal
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	Où acheter une baguette de pain ?




· Le Relai Henri IV – Rue Saint Jacques,
· Le Fournil – La Grande Rue,
· MOREL Jean-Claude, La Grande Rue
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	Où boire un verre ?



· L’Entracte Bar – 39/41 rue du Commandant Fayolle,
· La Boussole – 33 rue du Bœuf – 02 35 04 97 04
· Le Douze – Rue du Commandant Fayolle,
· Le Flash – 20 Boulevard du Maréchal Joffre – 02 35 84 18 81
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	Où manger ?



· A la Marmitte Dieppoise – 8 rue Saint Jean – 02 35 84 24 26,
· A la bonne Franckette – 8 quai Duchesne – 02 35 06 17 63,
· Pizzeria Le Cyrano – 11 rue Vauquelin – 02 35 06 22 85
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Depuis un portable : Les Urgences (Pompier / Police / Samu) : 112
Centre anti poison (Bordeaux) : 05 56 96 40 80

Médecins 
· JOUFFLINEAU Fr. – Boulevard G. De Gaulle – 02 32 90 54 19
· TILLAUX Amélie – Rue Desmarets – 02 35 04 45 16
· CRAMPON Dominique – 2 rue de la Halle au Blé – 02 35 84 27 87
Pharmacies
· THERY Arnaud – Rue de la Barre,
· Pharmacie de la Poste – Rue Victor Hugo,
· La Grande Pharmacie – Place Nationale 15
Hôpital
· Centre Hospitalier Général de Dieppe – Avenue Pasteur – 02 32 14 76 76
Dentistes
· JORDEL THIERRE – Rue Descroizilles – 02 35 04 13 95
· LORENA ESCOLANO – Boulevard G. De Gaulle – 02 35 84 28 28
· BLANDIER Ludovic – Boulevard G. De Gaulles – 02 35 04 28 63 
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· Pressing – 10 rue Victor Hugo 
· Bureau de Tabac du Casino – Rue de la Barre
· La Civette – Grande Rue


LA REGION

· Tourisme à Dieppe
Dieppe regroupe quelques uns des grands classiques de la station balnéaire normande : la plage (de galets) et sa balade, le casino, le golf 18 trous, l'hippodrome et le centre de thalassothérapie et sa piscine à l’eau de mer (complexe les Bains) 

Depuis Dieppe, il est également possible d'embarquer pour l'Angleterre, avec la liaison ferry pour Newhaven.

La plage vous attend en été pour la baignade et en hiver pour la promenade. Vous pourrez pratiquer de nombreuses activités : la voile, le kitesurf, la planche à voile, la pêche à pied ou la pêche en mer. Partez faire une balade en bateau en mer.

Sur le port, admirez les bateaux ou faîtes escale lors d'une croisière. Promenez-vous sur la jetée ou allez-y pêcher à la ligne.

Montez sur les falaises pour une promenade et pour admirer le panorama. Sur les pelouses de la plage, faites du cerf-volant. La piscine, la thalasso et le mini-golf vous attendent en bord de mer.

Flânez dans les ruelles de la Ville et la grande rue piétonne classée comme Ville d'Art et d'Histoire ; et pour les adeptes du shopping, vous n’aurez que l’embarras du choix avec une multitude de boutiques de vêtements toutes concentrées dans la Grande Rue commerçante ! 

Le marché du samedi matin est l'un des marchés les plus populaires en Normandie.

En septembre, une bonne raison de passer quelques jours à Dieppe : le festival international de cerf-volant, qui se tient sur les pelouses de la plage, à l'occasion duquel le ciel de la station se pare de mille formes et couleurs !

Une visite incontournable : le Château-Musée de Dieppe. Cet ancien château fort offre du haut de ses falaises un magnifique point de vue sur la mer.

Pour en apprendre davantage sur le milieu marin direction la Cité de la Mer (découverte ludique de l'histoire de Dieppe et des métiers de la mer).

Faites un détour par l’Église Saint-Jacques et sa fresque inhabituelle illustrant la vie tribale en Amazonie,
Et prolongez votre promenade jusqu’à  la Chapelle Notre-Dame-de-Bon-Secours, 

Découvrez de magnifiques jardins : le Jardin Agapanthe et le Jardin de Bellevue

Dans notre rue (rue d’Ecosse), vous pourrez découvrir La Maison Miffant, la plus ancienne maison de la ville,

Par temps de pluie ou par plaisir, rendez-vous au cinéma, au théâtre ou à des concerts.

Si vous êtes un adepte des boîtes de nuit, vous aurez l'occasion de calmer votre fièvre dansante, et pour ce faire rendez-vous à l'Abordage considérée comme la boîte la plus en vogue de la région. 

Ceux qui préfèrent une soirée tranquille autour d'un verre ou tout simplement prendre un petit apéro avant de faire la fête, n'auront qu'à se rendre au centre de Dieppe pour avoir tous les bars à portée de main : l'Epsom (11, boulevard de Verdun) qui propose une ambiance Jazz, le bowling (Centre commercial le Belvédère) idéal pour jouer et trinquer tout à la fois.

Sinon, vous pouvez également tenter votre chance aux jeux de hasard et pour cela, rendez-vous au Casino de Dieppe (3, boulevard de Verdun) qui propose également un restaurant et un piano-bar. 

Pour manger, il y a beaucoup de restaurants de fruits de mer et de poissons autour de la zone portuaire.

 

· Les Environs
Si vous restez quelques jours et voulez rayonner sur la Normandie, voici quelques idées de parcours ou de lieux à visiter, en fonction de la distance et du temps que vous avez pour profiter des environs de Dieppe.
Châteaux, Manoirs et Monuments religieux 
· Abbaye de Jumièges
· Abbaye Saint Wandrille-Rançon 
· Cathédrale Notre-Dame de Rouen
· Château de Galleville – Doudeville 
· Château de Miromesnil – Tourville sur Arques
· Château de Sassetot le Mauconduit (ancienne Résidence d'été de l'Impératrice Sissi)
· Château de Valmont (45km au Sud-Ouest de Dieppe) - château féodal et ruine médiévale
· Château d'Eu (Résidence d'été de Louis-Philippe, roi des Français de 1830 à 1848)
· Manoir d'Ango – Varengeville/Mer (8 km Ouest de Dieppe) - Joyau de la Renaissance italienne en Pays normand

Phares 
· Phare d'Ailly, entre Varengeville et Ste Marguerite sur Mer
· Phare d'Antifer, cap d'Antifer près de Fécamp

Villes & Villages 
· Caudebec-en-Caux : le quai de seine, le Musée de la Marine de Seine, la Maison des Templiers, l’Église Notre-Dame du XVe, les Tours d'Harfleur et des Fascines (fortifications médiévales) et l’Ancienne prison du XIVe siècle.
· Etretat, le musée Clos Arsène Lupin
· Fécamp, station balnéaire, palais des Ducs de Normandie, ne manquez pas l'impressionnant Palais Bénédictine (célèbre liqueur composée du parfum des plantes et des épices)
· Jumièges et la route des fruits
· Rouen, la ville aux 100 clochers
· Le Tréport et son funiculaire : ouvert tous les jours de l'année et entièrement gratuit.  Pas d’arrivée spectaculaire au Tréport sans funiculaire ! Embarquez en haut de la falaise, traversez la roche et émergez au-dessus des toits.  
· Veules les Roses, station balnéaire pleine de charme
· Villequier, le musée Victor Hugo

Parcs, Jardins & Sites
· Jardin des plantes de Rouen ; au sud de la ville, ce jardin est un lieu idéal de promenades familiales. Très fréquenté, il répond également à une vocation scientifique de conservation d’espèces végétales en provenance des cinq continents.

· Parc du Bois des Moutiers à Varengeville surMer ; vue imprenable sur la mer, ce jardin à l’anglaise est un véritable émerveillement pour le visiteur, il s'étend dans un décor paysagé vallonné jusqu'à la mer. Il accueille roses et azalées, magnolias et érables du Japon et de magnifiques rhododendrons

· Parc du château du Bosmelet et potager Arc en ciel : Le château de Bosmelet vous ouvre ses portes tout au long de l’été. Promenez-vous dans son parc aux tilleuls tricentenaires bordant une des plus grandes trouées vertes d’Europe, admirez ses arbres remarquables de plus de cinq siècles, son jardin clos où fleurs et plantes de potager se mêlent harmonieusement. Vous pourrez découvrir sa chapelle du XVIIIe siècle, son orangerie du XVIe siècle, son château Louis XIII classés monuments historiques, ainsi que ses vestiges de la Seconde Guerre mondiale actuellement en cours de réhabilitation

Sites et Réserves naturelles 
· Parc naturel régional des boucles de la Seine normande
· Côte d'Albâtre, littoral du Pays de Caux
· Forêt d'Eawy, proche du parc des Bisons
· Baie de Somme, littoral Picard - découvertes insolites (phoques de mer) avec les sorties à pieds ou en bateau dans la Baie.

Activités
· Parc zoologique de Clères : site exceptionnel où l’on y trouve à la fois un parc botanique à l’anglaise et un château. 1200 animaux vivent dans ce parc animalier ; différentes espèce de grues, flamants, ibis, bernache, touracos ou  faisans y sont conservées. De nombreux mammifères sont présents également : Antilopes, wallabies, gibbons, pandas roux (nouveauté 2015), tamarins et deux espèces de lémuriens (makicattas et hapalémurs d'alaotra).

· Parc d’attraction le Bocasse : des attractions à sensations fortes aux manèges et activités pour enfants, en passant par les découvertes féériques et les rendez vous pédagogiques, vous passerez au Parc du Bocasse une journée exceptionnelle ! C'est au total, 40 attractions que vous pourrez découvrir !

· Domaine Rêve de Bisons à Muchedent : Dans une admirable clairière de la Forêt d’Eawy, le très beau Prieuré du bois de la Belle abrite aujourd’hui le plus grand élevage de bisons canadiens d’Europe. Dans un cadre splendide en plein milieu des collines verdoyantes de la Normandie, vous allez être émerveillés par ce troupeau de 200 bisons. Sur place, un restaurant au charme canadien où il vous est possible de déguster la production du domaine, une boutique d’artisanat et les visites pédagogiques vous permettront de passer en famille, en groupe ou entre amis, une excellente journée de détente au grand air

· Parcours Vélos Route :
· Véloroute du Val de Seine : 
Sur le chemin de halage qui longe la Seine entre Villequier et Petiville.
· Avenue Verte London-Paris : 
En 1873, une voie ferrée est construite pour offrir un accès entre Londres et Paris via la ligne maritime Dieppe - Newhaven. Cette liaison est toujours d'actualité, non plus en train, mais à vélo ! L'Avenue Verte vous emmène en toute sécurité au coeur du Pays de Bray et du Pays Dieppois.
· Véloroute du Littoral :
Longue de 172 km, la Véloroute du Littoral permet de découvrir les plus beaux paysages de la Côte d'Albâtre, du Havre au Tréport. Son parcours alterne sections réservées aux cyclistes et portions de routes à faible trafic fréquentées par les automobilistes. 
· Véloroute du Lin :
Un itinéraire multi-randonnée d’environ 80 km, entre Dieppe et Fécamp, parallèle à la Véloroute du Littoral, de type « voie verte » empruntant majoritairement l’ancienne voie ferrée.

Spécialités culinaires
· Le Neufchâtel est un fromage à pâte molle et à croûte fleurie qui à la particularité d'être en forme de coeur.
· Spécialité de la ville de Dieppe, la Marmite Dieppoise est une bouillabaisse de poissons de la Manche.
· La crème fraiche est utilisée sans parcimonie dans la région.

                                                                
A few words to get acquainted 
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Hello and welcome!

We are happy to welcome you to our lodging where we hope you will have a pleasant stay. You will find in this booklet useful information or good progress of your holiday.
Here, Dieppe cultivates the charm and the sweetness of life.  For a thousand years, she has married the sea and is hugging her between her streets and houses filled with history.
We invite you to be lulled by the whispering of the waves, take the time to pause and open all your senses :
Admire the Pebble beach bordered by limestone cliffs, inspired by the famous painters Monet and Gauguin, stretch out in the gentle grass of the esplanade along the beach, rediscover the smell of the sea air!
Watch for fishing boats entering the harbour, and open your taste buds to the products of our terroir!
Stroll through the historic alleys of the city, and for the lovers of the shopping, you will be filled by its many shops located in the main pedestrian street !
Originally from the Pays de Caux, we aspire to share our discovery of this beautiful city.
Leave us your impressions by writing a few lines and dropping your message in the message box; But also on your booking site, very important for our positioning.
We wish you a very pleasant stay and remain at your disposal for any information or advice.

Your hosts, Sarah and Aurélien

Le logement

The Madison is an atypical lodging of character, which combines modernity, comfort and sweetness to live. 

Sarah and Aurélien invite you to stay in their unusual accommodations, located on the ground floor of Dieppe, close to the Grande Rue, famous for its shops, restaurants, near the beach, the casino, the Thalassotherapy centre, the Marina...  

Rent at night, WE or week, ideal for your business and leisure stays, 5 minutes walk from the SNCF station, 20mn from the Ferry.

• Kitchen open to the fully equipped living room: four MO, traditional oven, hood and induction plates,

• Living room spacious and bright with 1 sofa-bed in 140 cm with comfort mattress BULTEX, flat screen TV, bar, highchairs, free WIFI, large outdoor electric roller shutter, 

• Soft room In a beautiful vaulted cellar with comfortable sofa bed with 160 mattress, relaxation area, Electric chimney,

• Small laundry room equipped with a washing machine and a hand wash,

• Bathroom with balneo shower.

For your comfort, bed and house linens are at your disposal.

For your baby's well-being, we provide an umbrella bed with a mattress, a deckchair, a highchair. 

Accessible to people with reduced mobility for 2 persons. 

This apartment can be grouped with the one above (8 beds)
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	Use of equipment



· Electricity : The electrical panel is located in the housing entrance.
· Heating : Electric. Thank you for thinking of turning it off when leaving
· Washing machine : installed in the kitchen. 
· NESPRESSO coffeemaker
· Internet : Free Wifi Activation Code : KalehoDieppe
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	Rules of Life



We inform you that it is forbidden to smoke in the apartment, for reasons of safety and respect for all the tenants who follow. It is nevertheless accepted to smoke on the balcony. Thank you for not throwing the butts out.

For our plants to breathe health, we thank you for watering them once a week, a glass of water is enough.

Practical information
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	Where to Park ?



2 parking spaces "20 minutes" are available right in front of the building and free of charge also at night from 19:00 to 9:00 a.m.
The parking spaces in the city are chargeable except on Sunday maximum 2.50 euros for 24 hours.
The rates for underground car parks amount to €4.50 per day and €2 at night. 
Many places are available free of charge in front of the sea.
The nearest public parking is the parking of the SNCF train station (400 meters) and a second one located opposite the train station.
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	Où déposer mes déchets ?



You can drop your garbage in the containers located at the corner of the street of Scotland and the rue Asseline
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	Où faire ses courses ?



· The Nearest : Carrefour City, 59 rue de la Barre  - Open every day from 07:00 to 22:00 without interruption except Sundays open from 9am to 1pmL’Epicier Olivier – Rue Saint Jacques,
· Monoprix – Arc de la Bourse,
· Le Centre Commercial Belvédère avec l’Hypermarché AUCHAN
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	Where to take fuel?



· E. LECLERC – Rue de l’ancien port, Martin-Eglise
· ESSO – Avenue Gambetta,
· Station service AUCHAN – Rue de Montréal
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	Where to buy a bread baguette?



· Le Relai Henri IV – Rue Saint Jacques,
· Le Fournil – La Grande Rue,
· MOREL Jean-Claude, La Grande Rue
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	Where to have a drink



· L’Entracte Bar – 39/41 rue du Commandant Fayolle,
· La Boussole – 33 rue du Bœuf – 02 35 04 97 04
· Le Douze – Rue du Commandant Fayolle,
· Le Flash – 20 Boulevard du Maréchal Joffre – 02 35 84 18 81
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	Where to dine?



· A la Marmitte Dieppoise – 8 rue Saint Jean – 02 35 84 24 26,
· A la bonne Franckette – 8 quai Duchesne – 02 35 06 17 63,
· Pizzeria Le Cyrano – 11 rue Vauquelin – 02 35 06 22 85

LA REGION
· Tourism in Dieppe

Dieppe brings together some of the great classics of the seaside resort of Normandy : the beach (pebbles) and its stroll, the casino, the 18-hole golf course, the racecourse and the thalassotherapy center and its swimming pool with sea water (complex the baths)

From Dieppe, it is also possible to embark for England, with the ferry connection to Newhaven.

The beach awaits you in summer for swimming and in winter for the walk. You can practice many activities : sailing, kite surfing, windsurfing, fishing on foot or fishing at sea. Take a boat trip at sea.

On the port, admire the boats or stop over during a cruise. Take a stroll on the pier or go fishing on the line.

Climb the cliffs for a walk and admire the panorama. On the lawns of the beach, kite. The pool, spa and mini-golf await you by the sea.

Stroll through the alleys of the City and the great pedestrian street classified as City of Art and History; and for shoppers, you will be spoiled for choice with a multitude of clothing shops all concentrated in the Great Shopping Street !

The Saturday morning market is one of the most popular markets in Normandy.

In September, a good reason to spend a few days in Dieppe: the international kite festival, which is held on the lawns of the beach, during which the sky of the station is adorned with a thousand shapes and colors !

A must visit : the Château-Musée de Dieppe. This ancient castle offers from the top of its cliffs a magnificent point of view on the sea.

To learn more about the marine environment, head to the Cité de la Mer (a fun discovery of the history of Dieppe and the professions of the sea).

Take a detour to the Saint-Jacques Church and its unusual fresco illustrating tribal life in the Amazon,
And extend your walk to the Chapel Notre-Dame-de-Bon-Secours,

Discover beautiful gardens: the Agapanthus Garden and the Bellevue Garden

In our street (rue d'Ecosse), you can discover La Maison Miffant, the oldest house in the city,

In rain or pleasure, go to the cinema, the theater or concerts.

If you are a follower of nightclubs, you will have the opportunity to calm your dancing fever, and to do so, go to the Abordage considered as the most fashionable box in the region.

Those who prefer a quiet evening over a drink or just have a drink before partying, just have to go to the center of Dieppe to have all the bars at hand: the Epsom ( 11, boulevard de Verdun) which proposes a Jazz atmosphere, bowling (Shopping Center Belvedere) ideal to play and toast all at once.

Otherwise, you can also try your luck at the games of chance and for that, go to the Casino de Dieppe (3, boulevard de Verdun) which also offers a restaurant and a piano bar.

To eat, there are many seafood and fish restaurants around the port area.

· The Surroundings

If you stay a few days and want to shine on Normandy, here are some ideas of routes or places to visit, depending on the distance and time you have to enjoy the surroundings of Dieppe.

Castles, Manors and Religious Monuments
• Jumièges Abbey
• Saint Wandrille-Rançon Abbey
• Cathedral Notre-Dame of Rouen
• Castle of Galleville - Doudeville
• Castle Miromesnil - Tourville sur Arques
• Château de Sassetot le Mauconduit (former summer residence of Empress Sissi)
• Château de Valmont (45km south-west of Dieppe) - feudal castle and medieval ruin
• Château d'Eu (Summer residence of Louis-Philippe, King of the French from 1830 to 1848)
• Manoir d'Ango - Varengeville / Sea (8 km West of Dieppe) - Jewel of the Italian Renaissance in Normandy

Highlight
• Ailly lighthouse, between Varengeville and Ste Marguerite sur Mer
• Antifer lighthouse, Antifer cap near Fécamp

Cities & Villages
• Caudebec-en-Caux : the quai de seine, the Seine Marine Museum, the Templar House, the 15th century Notre-Dame         Church, the Harfleur Towers and Fascines (medieval fortifications) and the Ancienne 14th century prison.
• Etretat, the Clos Arsène Lupine museum
• Fécamp, seaside resort, palace of the Dukes of Normandy, do not miss the impressive Benedictine Palace (famous liqueur composed of the scent of plants and spices)
• Jumièges and the fruit route
• Rouen, the town with 100 bell towers
• Le Tréport and its funicular: open every day of the year and completely free. No spectacular arrival at Le       Tréport without a funicular! Embark on the cliff top, cross the rock and emerge over the rooftops.
• Veules les Roses, charming seaside resort
• Villequier, the Victor Hugo Museum



Parks, Gardens & Sites

- Garden plants Rouen : 
South of the city, this garden is an ideal place for family walks. Very popular, it also responds to a scientific vocation of conservation of plant species from the five continents.

- Bois des Moutiers Park in Varengeville sur Mer : 
Breathtaking views of the sea, this English garden is a real wonder for the visitor, it extends in a landscaped hilly landscape to the sea. It welcomes roses and azaleas, magnolias and maples of Japan and beautiful rhododendrons

- Castle Park Bosmelet and vegetable garden Rainbow : 
The castle of Bosmelet opens its doors throughout the summer. Stroll through the park with three-hundred-year-old lime trees bordering one of the largest green gaps in Europe, admire its remarkable trees of more than five centuries, its walled garden where flowers and kitchen garden plants mingle harmoniously. You will be able to discover its 18th century chapel, its 16th century orangery, its Louis XIII castle classified as historical monuments, as well as its remnants of the Second World War currently undergoing rehabilitation.

Sites and Nature Reserves

• Regional natural park of the loops of the Norman Seine
• Alabaster Coast, coast of the Pays de Caux
• Eawy Forest, near Bisons Park
• Baie de Somme, Picardy coast - unusual discoveries (sea seals) with walks or boat trips in the Bay.

Activities

Clères Zoological Park 
An exceptional site where there is both an English botanical park and a castle. 1200 animals live in this animal park; different species of cranes, flamingos, ibis, goose, touracos or pheasants are preserved there. Many mammals are also present: Antelopes, wallabies, gibbons, red pandas (novelty 2015), tamarinds and two species of lemurs (makicattas and hapalemurs of alaotra).

Le Bocasse amusement park
From thrilling attractions to rides and activities for children, to magical discoveries and educational appointments, you will spend an exceptional day at the Parc du Bocasse! In total, 40 attractions that you can discover !

Bisons Dream Estate in Muchedent
In a beautiful clearing of the Eawy Forest, the beautiful Priory of the Bois de la Belle is now home to the largest Canadian bison farm in Europe. In a splendid setting in the middle of the green hills of Normandy, you will be amazed by this herd of 200 bison. On site, a restaurant with Canadian charm where you can enjoy the estate's production, a craft store and educational tours will allow you to spend with family, group or friends, a great day of relaxation in the great outdoors



Route Bikes Road

- Véloroute of the Val de Seine:
On the towpath along the Seine between Villequier and Petiville.
- Green Avenue London-Paris:
In 1873, a railroad was built to provide access between London and Paris via the Dieppe - Newhaven shipping line. This link is still relevant, no longer by train, but by bike! The Green Avenue takes you safely in the heart of the Pays de Bray and Dieppois Country.

- Véloroute du Littoral:
172 km long, the Véloroute du Littoral allows to discover the most beautiful landscapes of the Alabaster Coast, from Le Havre to Tréport. Its route alternates sections reserved for cyclists and portions of low traffic roads frequented by motorists.

- Linen Cycle Route:
A multi-hike itinerary of about 80 km, between Dieppe and Fécamp, parallel to the Véloroute du Littoral, type "greenway" borrowing mostly the old railway.

Culinary specialties
• Neufchâtel is a soft cheese with a floral rind that has the particularity of being heart-shaped.
• A specialty of the city of Dieppe, the Dieppoise Marmite is a bouillabaisse of fish from the Channel.
• Fresh cream is used sparingly in the region.


Enjoy your stay 
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